



Tras ser asaltado y herido con arma de fuego

HOSPITAL HIPÓLITO UNANUE RECUPERA LA SALUD DE EMPRESARIO ASALTADO EN SANTA ANITA

Fue intervenido quirúrgicamente de Emergencia y en los próximos días podría ser dado de alta.

Gracias a la atención oportuna del personal médico y asistencial del Hospital Nacional Hipólito Unanue del Instituto de Gestión de Servicios de Salud, se logró estabilizar la salud del empresario William Sullochuco, tras haber recibido un impacto de bala en el abdomen en momentos que fue asaltado en el distrito de Santa Anita.

“El paciente Sullochuco fue intervenido quirúrgicamente de emergencia por nuestro equipo de cirujanos, quienes lograron estabilizarlo” indicó el Dr. Neri Villafana Losza, Jefe de Departamento de Cirugía General.

Asimismo, agregó que durante la cirugía se evidenció que el trayecto del proyectil no afectó órganos vitales, sin embargo, el paciente se encuentra en un área de cuidados intermedios para una mejor monitorización y cuidados post operatorios.

En las próximas 48 horas, se podría determinar su alta médica.



18 de Marzo de 2015